

09.11.2009 Noticias de Primera Plana pp-5

lda perdonó la Península de Yucatán, pero mató a 124 en El **Saluador**





"Ida" perdona a Cancún

- Se enfila a costas de Luisiana, en **Estados Unidos**
- Deió centenares de muertos en El Salvador y Nicaragua

Manuel Olmos

Se aleja de costas mexicanas el huracán "Ida", de categoría 2, v ahora se interna en el Golfo de México con vientos sostenidos de 155 kilómetros por hora y rachas de hasta 195 kilómetros por hora; el fenómeno meteorológico avanza con dirección a Luisiana en el sur de los Estados Unidos a 17 kilómetros por hora a su paso por

El Salvador, el ciclón dejó por lo ta de huracán, además de que no menos 124 muertos y daños materiales incalculables.

A su paso cerca de las costas de Quintana Roo, Yucatán y Campeche no se reportaron daños materiales ni victimas mortales y solamente tuvieron que ser evacuadas dos islas de unos 2200 habitantes cerca de Isla Mujeres.

Por lo que las autoridades decidieron a bajar a naranja la alerfue necesario evacuar a los cerca de 28,000 turistas que se encuentran hospedados en hoteles de Cancún.

"Ida" podría fortalecerse a su paso por el Golfo de México, sin embargo autoridades del Sistema Meteorológico Nacional calculan que hoy se empiece a debilitar hasta degradarse a tormenta tropi-



Página 1 de 2 16515.23 \$ Tam: 536 cn CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección 09.11.2009 Noticias de Primera Plana pp-5

cal antes de llegar a Estados Unidos, donde ya se activó la alerta de emergencia.

El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua también afirmo que "Ida" mantiene su desplazamiento hacia el nor-noroeste y se mantiene en la categoría II en la escala Saffir Simpson.

autoridades y población en general de la península de Yucatán, mantenerse informado por la evolución del sistema, donde se esperan acumulaciones de lluvia de 75 a 125 milimetros y algunas de

Por lo que se recomienda a las

A su paso por El Salvador "Ida" dejó 124 muertos y decenas de personas desaparecidas por las inundaciones, deslaves y aludes, las lluvias torrenciales remanentes. Sólo en el departamento central de San Vicente se reportaron

hasta 250 milímetros.

60 personas desaparecidas

Las lluvias desbordaron ríos y arrastraron toneladas de lodo des- fue diferente y hasta la tarde de de las montañas en cinco departamentos del país, que dejaron sepultadas a decenas de habitantes. Miles de personas estaban incomunicadas por el colapso de puentes e inundación de carreteras y en amplias zonas no había agua ni electricidad.

El ministro del Interior, Humberto Centeno, dijo que el país vive "una verdadera tragedia" y que los rescatistas aún no han podido llegar a las zonas donde se teme que la situación es más grave hasta el momento existen oficialmente 124 personas muertas.

Miles de personas quedaron incomunicadas por el colapso de puentes e inundación de carreteras y en amplias zonas no había agua ni electricidad. Por lo que las autoridades temen que la tragedia

aumente con el paso de los días.

En Nicaragua,;el panorama no ayer cerca de 5,300 personas per-

manecían aún en albergues y el presidente del empobrecido país, Daniel Ortega, dijo que pedirá préstamos por cerca de 4,400 millones de dólares para resarcir los daños.

"Ida" se convirtió en huracán por primera vez el pasado jueves, frente a la costa de Nicaragua en el Caribe, antes de debilitarse sobre tierra.

Ayer recobró su intensidad al regresar al mar y hoy se dirige a la Unión Americana, donde ya se suspendió la descarga de petróleo de los barcos tanqueros en el puerto marítimo de Luisiana. Y existe alerta en las plataformas petroleras de donde ya fueron evacuados los trabajadores.





Desgarradoras escenas se vivieron en El Salvador, donde deslaves e inundaciones causados por torrenciales aguaceros, debido al paso del devastador huracán "Ida" que cobró la vida de al menos 124 personas, decenas más se encuentran desaparecidas. (Foto: OEM-AFP).